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TERESINA SEDIARÁ Circuito 
Brasileiro de Vôlei de Praia com 
presença de dupla olímpica

[ ]Capital receberá 7ª etapa do circuito entre 
os dias 25 e 29 de setembro

PARA OS ATLETAS, É GRATIFICANTE VOLTAR A JOGAR O CIRCUITO 
BRASILEIRO DE VÔLEI DE PRAIA DEPOIS DOS JOGOS OLÍMPICOS

NOS CURRALINHOS...

Caros leitores, a espessura é uma exigência 
normal em qualquer produto regional. Porque 
ele é vendido por unidade ou a grosso modo. 
Diz-se até com relação a uma pessoa que 
não é doutor mas adotou este apelido e usa 
até um anel. O anel de doutor é o passaporte 
para a  vida e para a morte até do gado de 
corte na pecuária forte. Antigamente até se 
ironizava pessoa chamada  "doutor do boi". 
Hoje é o doutor do boi que cuida da nossa 
saúde e da vaca. Mas a matéria de ontem 
tratava da construção do Centro de Treina-
mentos e Curralinhos primeiro. Depois serão 
nos mais grossos porque tudo nesta vida 
tem seu tempo, querida. Seja uma Dulce ou 
uma Margarida. A especialidade é salto com 
vara. Vara dura, não é vara de bambu que é 
mole, se quebra e você rala seu cotovelo...E 
como tudo nesta vida é preciso ter cuidado, é 
salto com vara muito arriscado seja de frente 
ou seja de lado. O André que é dos Santos 
como eu, ele escreveu que a obra é em Cur-
ralinhos e até achei que esta qualificação iria 
deixar os mais grossos na mão e premian-
do, então, os mais fininhos...E o salto é com 
vara, vara de bambu, para mim e para o José 
Artur. Como fica um piauizeiro que pula sem 
vara, desvarado ou vara mole? Sim, como 
será sua situação? Não só temos solucinho 
com a devida solução. É para cidadinho e 
para cidadão. O centro de treinamentos já 
está em construção. Cartas pra redação. Sal-
tar com vara para não cair no chão. Ir para o 
Curralinho que é fininho e não pra Curralão 
onde vai encurralar o cidadão...

CARTAS
Leitores mandam cartas e bilhetes inda-
gando pelo nosso futebol profissional. Eu 
nem sei o que dizer. Fez igual a vergonha 

na cara de político profissional. Sumiu, es-
cafedeu-se, desapareceu. O jornal me traz 
notícias de centro de treinamentos do salto 
com vara que é uma redundância porque 

sem vara homem é um aleijado e não salta 
em coisa nenhuma. E uns até rogam: Vara-

me Deus...

Entre os dias 25 e 29 de setembro, Teresina sediará 
a 7ª etapa do Circuito Brasileiro de Vôlei de Praia. O 
evento será realizado na Arena do Teresina Shopping 
e deve contar com a presença dos atletas olímpicos 
Evandro e Arthur Lanci, que participou dos Jogos 
Olímpicos de Paris 2024. A dupla disputou a compe-
tição, mas caíram nas quartas-de-final para os suecos 
David Ahman e Jonatan Hellvig.

Evandro e Arthur Lanci e a dupla feminina Ágatha 
e Rebecca conquistaram o título da sexta etapa do 
Circuito Brasileiro de Vôlei de Praia, na Arena Do-
mingos Leal, em São Luís, Maranhão. Na decisão 
masculina, a dupla olímpica venceu Mateus e Adel-
mo por 2 sets a 0, parciais de 21/18. Já no torneio 
feminino, Ágatha e Rebecca conseguiram o primeiro 
título da dupla na competição. Na final, resultado po-
sitivo sobre Talita/Taiana, com vitória de 21/15 no 
primeiro set e WO no segundo por lesão de Talita. 
Thâmela/Vic e Oscar/Saymon ficaram com a meda-
lha de bronze. 

“É gratificante voltar a jogar o CBVP depois dos 
Jogos Olímpicos. Chegamos aqui e vimos que o pú-
blico nos abraçou desde o aeroporto até a arena, 
fizeram fila para nos ver jogar, falar conosco, nos 
agradecer por ter representado o Brasil. Que vire 
rotina as etapas em São Luís, pois para nós atletas, é 
muito gratificante ver essa arena lotada, ver o cari-

nho da torcida”, disse Evandro.  
"Agora vamos para etapa de Teresina dar continui-

dade nesse trabalho", disse o atleta olímpico do vôlei 
de praia.

Já a equipe feminina comentou sobre o bom resul-
tado em São Luís. “Eu e Rebecca conquistamos pela 
primeira vez um ouro no Circuito Brasileiro. Esta-
mos muito felizes porque buscamos esse primeiro lu-
gar há algum tempo. Foi a nossa primeira final, só tí-
nhamos conquistado um bronze na etapa de Brasília. 
Chegamos nessa etapa querendo dar nosso máximo, 
e deu certo. Eu disputei a final em 2019 em São Luís 
com a Duda, então foi muito legal voltar a disputar 
uma decisão aqui, só que dessa vez conquistando o 
ouro”, afirmou Ágatha.

O Circuito Brasileiro de Vôlei de Praia é uma com-
petição que reúne as melhores duplas do Brasil em 
diversas etapas ao longo do ano. Organizado pela 
Confederação Brasileira de Voleibol (CBV), o circui-
to é uma oportunidade para atletas se destacarem e 
acumularem pontos no ranking nacional. As etapas 
são realizadas em várias cidades do país, atraindo 
grande público e promovendo o esporte. Além de 
ser um importante evento para o desenvolvimento 
do vôlei de praia no Brasil, o circuito também serve 
como uma vitrine para os atletas que buscam se clas-
sificar para competições internacionais.
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